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平成12年7月19日（水）
◆出　席：県2名　　組合14名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②富山県知事登録の浄化槽保守点検業者について
　③家電リサイクル法について
　④蛍光灯の処理について
　⑤循環型社会関連六法について

第11回

平成13年7月16日（月）
◆出　席：県3名　　組合15名　
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②浄化槽関係の書類について
　③浄化槽の保守点検業について
　④し尿の汲み取りについて
　⑤一般廃棄物について
　⑥広域合併について
　⑦油脂類を多量に排出する事業所について
　⑧既存の単独浄化槽の将来について
　⑨今後の下水道事業について
　⑩焼却炉の使用について
　⑪車に社名が記されていないごみ収集車の取り扱いについて

第12回

平成14年7月11日（木）
◆出　席：県3名　　組合19名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②食品リサイクル法について　　
　③特定地域生活排水処理事業等の推進について　　
　④規制緩和についての今後の動向（一廃・産廃の区分の見直しや処分場の公営化等）
　⑤施設にあった浄化槽を設置してほしい。

第13回

平成15年8月1日（金）
◆出　席：県2名　　組合47名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②浄化槽業務が抱える諸問題について
　③その他

第14回

行政懇談会

行政懇談会の議題（第11回〜第21回）
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平成16年10月12日（火）
◆出　席：県4名　　組合43名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②一般廃棄物の収集運搬について
　③リサイクル団地（エコタウン）の開発について
　④温暖化対策税制、いわゆる環境税について
　⑤保守点検回数について
　⑥放流同意書について
　⑦合併処理浄化槽の補助金について
　⑧義務教育の中で
　⑨食品リサイクル法について
　⑩グリーストラップの油脂汚泥は、一般廃棄物か産業廃棄物か？

第15回

平成17年11月8日（火）
◆出　席：県3名　　組合36名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②県が発注する建築業者に対してのリサイクルコンテナボックスの料金（単価）設定はいくらでしょうか。
　③多量排出事業者について
　④公共残土の処理について
　⑤11条検査について
　⑥環境行政と関連業者について
　⑦合特法について富山県としての考え方及び対処はどのようになっているのでしょうか。
　⑧市町村合併に伴う今後の許可・料金の問題について

第16回

平成18年11月16日（木）
◆出　席：県3名　　組合29名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②浄化槽保守点検業における浄化槽技術管理者について
　③ディスポーザーの水処理施設について
　④11条検査について
　⑤施設にあった浄化槽設備の設置を指導について
　⑥浄化槽から下水道に接続する時の添付書類に廃止届と清掃報告書について
　⑦7条検査の不適正が多い業者の指導について

第17回

平成19年12月20日（木）
◆出　席：県3名　　組合22名　
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②産業廃棄物について
　③リサイクル家電について
　④食品リサイクル法について
　⑤浄化槽の法定検査について
　⑥浄化槽の維持管理について

第18回

行政懇談会



88

平成20年7月25日（金）
◆出　席：県3名　　組合28名　
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②浄化槽11条法定検査の進行状況について
　③し尿処理場及び処理施設清掃に伴う廃棄物について
　④グリーストラップの排水について
　⑤グリーストラップ汚泥の処理について
　⑥デイスポーザーについて
　⑦廃タイヤの保管について
　⑧「電子マニフェストの進捗状況は、また他県では補助金制度もあると聞くが県の考えは」
　⑨原油の高騰による燃料サーチャージ制の導入について

第19回

平成21年7月24日（金）
◆出　席：県3名　　組合31名
◇テーマ
　①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
　②複数の市町村をまたいだ事業系一般廃棄物の収集について
　③一般廃棄物処理計画の策定について　
　④「宅内配管の洗浄について」
　⑤「建築物の解体に伴う浄化槽の扱いについて」　
　⑥「11条検査について」
　⑦「浄化槽の維持管理について」
　⑧「合特法について富山県としての考え方及び対処はどのようになっているのでしょうか。」　
　⑨グリーストラップについて
　⑩エコポイントについて
　⑪エコドライブ（省エネ、CO2削減）取組状況について
　⑫廃棄物処理業者の優良性評価制度の推進状況について

第20回

平成22年10月5日（火）
◆出　席：県2名　　組合30名
◇テーマ
①これからの廃棄物行政の動向について（県より）
②各市町村一般廃棄物の収集運搬業務委託の委託期間について
③グリーストラップについて
④無料回収の実態について
⑤11条検査について
⑥単独浄化槽を早急に合併浄化槽に入れ替えて行かなければならないことについて。
⑦合特法について
⑧一般家庭から排出される廃タイヤは、一般廃棄物に位置するかとおもいますが、市町村によって
　適正処理困難物に指定されているところもあるかと思います。そういった廃棄物はどのように扱
　うのが、適正なのでしょうか？また、タイヤ販売店及び自動車整備工場等が、処理料金を受け取
　り処理及び大量保管するのは廃棄物処理法に触れないのでしょうか？

第21回

行政懇談会


